
 1 

平成２１年度第１回尾張旭市立図書館協議会 
 

１ 開催日時  

  平成２１年  ９ 月  ２０ 日（金） 

  開会  午後  ３ 時３０分  

  閉会  午後  ４ 時５５分  

２ 開催場所  

  尾張旭市立図書館  視聴覚室  

３ 出席委員  

  原  哲司  委員  他５名  

４ 欠席委員  

  ４名  芳賀  稔  委員  

５ 傍聴者数  

    １名  

６ 出席した事務局職員  

   教育部長：寺尾高志、図書館館長：松原式信、副主幹：杉山毅、係長

宮原隆  

７ 議題等  

  （１）会長・副会長の選出について 

  （２）平成２０年度事業実施結果について 

  （３）平成２１年度実施事業について 

  （２－４）その他  

          

８ 会議の要旨  

                    

事務局    （開会あいさつ） 
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        ごあんないの時間になりましたので、只今より尾張旭市図書館協議会 

   を始めさせていただきます。 

本日はお忙しい中をお集まりいただきまして、ありがとうございます。 

        只今の出席委員は、６名でございます。 

現在、定数に達しておりますので、平成２１年度第１回図書館協議

会は成立しております。 

遅くなりましたが、私は、図書館係長の宮原と申します。どうぞよ

ろしくお願いします。 

なお、この協議会につきましては、尾張旭市情報公開条例に基づき、

公開とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

また、議事録の公開も行ってまいりますのでよろしくご理解とご協

力をお願いいたします。 

 

当協議会は、資料１の図書館年報の３１ページに記載されてます

“尾張旭市立図書館” 
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        開催にあたりまして、教育部長より挨拶をお願いいたします。 

 

教 育 部 長    （あいさつ） 

 

会   長   ありがとうございました。それでは会議にはいります。 

        「議題（１）平成２０年度事業実施状況について」事務局より説明を

お願いします。 

 

館   長   （資料１ 説明） 

 

会   長   ただ今の事務局からの説明に対して、何か質問やご意見がありました

ら、お願いいたします。 

 

会   長   「季節の折り紙を折ろう」の対象者が、小学生以上はとはどの年代ま

でですか？ 

事 務 局   5～6 歳から高年齢者の方までみえました。 

会   長   材料費いくらですか？また、個人負担ですか？ それから、資料はも

らえたのですか？ 

事 務 局   参加者の個人負担で、300 円です。講師料も先生に無理を言って安く

してもらっています。 

 紙ひこうきの折りかたを知らない子が多いですね。 

        自宅でも続けてもらえるよう資料はお持ち帰っていただきました。 

        図書館にも関連本は置いてあります。 

副 会 長   P4 の（3）「図書館業務職場体験の受入」について説明をお願いしま

す。 
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事 務 局   市内 3 校の中学生とも職場体験を実施している前に、図書館見学をし

ている。見学と職場体験は別物として考えています。また、ビジネスイ

ンタ－ンシップの大学生は、学校の単位取得として、参加されている。

この大学生は、現在は、ボランティアとして職場体験されてます。 

会   長   阿部先生の講演の参加者は何名でしたか？ 

事 務 局   23 名でした。発表者はそのうちの 15 名です。読書感想文コンクール

の優秀者が 2 名（小学校 2 年生の女の子と 4 年生の男の子）も発表者に

含まれております。 

高橋委員    小学生の 2 人のお子さんがとてもお上手でしたので、感動しました。 

濱名委員    高橋委員さんと同じ意見ですが、阿倍先生の発表時間が短縮されたの

がとても残念でした。 

会   長   他に質問等はありませんでしょうか。なければ「平成２０年度事業実

施状況について」は、これで終了させていただきます。 

 

会   長   続きまして、「議題（２）平成２１年度事業計画(案)について」事務局 

より説明をお願いします。 

 

館   長   （資料２ 説明） 

 

会   長   ただ今の事務局からの説明に対して、何か質問やご意見がありました

ら、お願いいたします。 

 

吉田委員    平成 21 年度事業計画中（15）子どもの読書奨励について説明願いま 

       す。 

事 務 局   毎年子どもの読書奨励に関する事業は行っている。今までは県の子ど
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も読書活動推進計画により事業等を行ってきたが、平成２１年度からの

２年間で、尾張旭市の子ども読書活動推進計画を策定する予定である。 

教育部長   策定についての組織作りについて説明をしたらどうか。 

事 務 局   策定委員は、10 名位を予定しております。ブックスタートやおはなし

会等での紹介も考えております。まだハッキリとしたものは出来ており

ません。 

会   長   作成予算はどうなっておりますか？ 

事 務 局   印刷製本は、自前で作成する予定ですので、予算はありません。 

会   長   これからは、小中学校や幼稚園の関係者も含めまして、計画を練って

いくとのことですので、体系的な詳しい内容は今後の課題としてよろし

くお願いします。 

会   長   他に質問等はありませんでしょうか。なければ「平成２１年度事業計

画(案)について」は、これで終了させていただきます。 

       次に資料３の「朝見武彦文庫について」事務局より説明をお願いします。 

館   長  （資料３ 説明） 

会   長   ただ今の事務局からの説明に対して、何か質問やご意見がありました

ら、お願いいたします。 

松原委員   団体貸出で図書館をよく利用しているが、生徒に読ませたい本を学校で

購入することがなかなかできない。糖尿病のための食事のレシピ本など

があるといい。入れてほしい本などのリクエストは団体としてしたほう

がいいか。それとも学校からの意見として出したほうがいいか。 

事 務 局  どちらでも構いません。 

教 育 部 長  ご意見としていただき選書の参考としたい。 

吉 田 委 員   一般の人の意見を聞くのも必要ではないでしょうか？健康の本もわ

からないので…。予算についても…。 
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事 務 局   予算は 5 か年で 2,500 万円、単年度では 500 万円ですので、これは使

いきります。今年度は既に購入したものもあります。 

吉 田 委 員   朝見武彦文庫を作りましたという PR はしておりますか？ 

事 務 局   今は PR はしておりません。 

教育部長    コーナ－を作った時に PR をしていきます。まずは、並べて置いて、

市民に見てもらうことが大事ではないかと思っております。 

事 務 局  周知方法としましては、図書館だよりやホームページを利用して周知し

をしたいと思っております。場所は、目のつく所が良いのではと言うこ

とで、正面の「０番」当たりを考えております。 

 

        次に「３ その他」に入りますが、事務局から何かありますでしょう

か。 

 

会   長   委員の方々からは何かございますか。 

       （質問・意見に対して事務局より回答。特になければ終了） 

 

会   長   以上をもちまして、本日の尾張旭市立図書館協議会を終了といたしま

す。閉会にあたり、館長より挨拶をお願いいたします。 

 

館   長   （あいさつ） 

 

会   長   ありがとうございました。これをもちまして、本日は解散とさせてい

ただきます。どうもありがとうございました。 


